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Newsletter ～号外編～ 

英語教室 A to the World 

この春、エー・トゥ・ザ・ワールド第３期卒業生がそれぞれ自分の夢を叶えるため

新たな道を歩み始めました。卒業生から後輩の皆さんへメッセージをいただきまし

た。 

 
Y.M. 弘前大学医学部医学科（総合型選抜）合格 

〇２年間を振り返って（青森高校 2年～3年） 

私はこの教室で、英語の楽しさを知りました。この教室に来るまでいくつかの英会話塾に通い、

英語を得意分野にはしていましたが、本当に心の底から英語が楽しい、もっと学びたいと思えるよ

うになったのはこの教室に来てからでした。自分では話せるほうだと思っていましたが、実際ジェ

イク先生や昌子先生とお話しする中で、自分の力不足を痛感しもっと頑張ろう、話せるようになり

たい、と思いました。また、高校の授業に加え、英語の奥深さを教えて頂きました。中学の時文法

についてそこまで考えたことがなかったのですが、高校進学と共に難しくなった文法に対して英語

に苦手だという感覚を抱かなかったのはこの教室で文法に加えて、英会話の楽しさを学んでいたか

らだと思います。受験生としての１年は英語の学習面だけではなく、精神面でも本当に支えて頂き

ました。進路について悩んでいた時も私に親身になって考えてくださり、弘前大学に志望を変える

時も背中を押してくださりました。当時はこの選択で本当によかったのか、と悩んだこともありま

したが、今は後悔していませんし弘前大学にしてよかった、と思っています。先生には、感謝して

もしきれません。また、共通テスト本番で高得点を出せたのも、徹底した対策があったからです。

自信をもって本番に向かうことができました。 

 

〇後輩の皆さんへ 

 大学受験において、英語の出来は合否に大きく関わってくると思います。まず、共通テストは対

策がしやすく勉強した分点数がとりやすいため高得点を取る人は多いです。そこで落としてしまう

と差が生じてしまう。そのため、共通テストレベルは早めに完成しておいた方が良いと体感しまし

た。その分他の教科の勉強にもあてられます。二次試験については、私は共通テストで決まったの

で実際受けたわけではありませんが、語彙力は非常に重要だと思います。英文を読む力、読解力は

もちろん求められますが、そのためにはどれぐらい言葉を知っているかがカギになります。私は受

験期なかなか単語を覚えられなかったので、というかあまり真面目に覚えなかったので、もっとや

っておけばよかったと本当に後悔しています。また、学部によって、特に私立では専門用語で注釈

無しで出る場合もあるため、余裕があれば触っておくのもいいかもしれません。本当に、単語をお

ろそかにしてはいけなかったです。ので、単語はしっかり覚えてください。また、もちろん英語は

大切ですが、他の教科とのバランスも意識してください。そして、志望校を決めたら、その大学に

向けて充分以上の勉強をしてください。途中で変えるのもよいと思いますが、その時はたくさん悩

んであとから後悔しない方を選んでください。その時周りのアドバイスや声に耳を傾けるのも選択

を後押しするはずです。ただ、最後に決めるのは自分で、一度決めたらよそ見せず、周りへの感謝

を忘れず最後まで全力で走ってください。応援しています。 

昌子先生、最後まで支えてくださり本当にありがとうございました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R.S. 成城大学経済学部経営学科合格 

〇9年間を振り返って（筒井小学校 4年～筒井中学校～青森高校 3年） 

僕はこの教室に通って英語への堅苦しい先入観というものを取り払うことができたと思います。

最初のうちは勉強をしに行くというよりは、友達の家に遊びに行くような感覚で通っていました。

それは教室の明るい雰囲気や楽しく学ぶことができるような先生の様々な工夫のおかげだと思い

ます。学年が上がるにつれて英語がただ楽しむだけのものから、成績をとるためのものへと変わっ

ていき、そして大学に入るためのものとなり、これからは自分の意見を伝えたり、世界とつながる

手段になったりするものになると思います。点数を取るための勉強は自分にとっては辛いものでし

た。しかしここで勉強してきた経験はそんなつらい試験勉強の中にもやりがいや楽しさを見出だす

きっかけとなってくれたと思います。共通テスト本番では、ぎりぎりまで対策してくれたおかげで

緊張せずにテストを受けることができました。結果は目標点まで到達することができました。 

 

〇後輩の皆さんへ 

多くの人はこれから大学受験などのための勉強を始めると思います。得意教科がある人はここで

英語をもう一つの得意教科に、得意教科がないという人はここで英語を自分の一番の武器にできる

ように英語に触れてほしいです。そしてこの教室で英語力を高め、英語を勉強することへのやりが

いを見つけてほしいです。 

K.J. 東北学院大学工学部情報基盤工学科合格 

〇７年間を振り返って（筒井小学校 5年～筒井中学校 3年 青森東高校 2年～3年） 

この教室で私はいろいろなことを挑戦させてもらいました。特に印象に残っているのは、英語で

スピーチをしたことです。この時、原稿の添削や、スピーチの仕方などで助けてもらいました。そ

のおかげで本番では失敗することはなかったです。 

 私はこの教室で、大学受験の英語を対策していました。小学生の頃からリスニングを毎日してい

たおかげで共通テストでは自己最高点を取り、大きな得点源とすることができました。二次試験の

対策もしてもらいましたが、本番では思うように力を出せず、第一志望は残念な結果となってしま

いましたが、先生には感謝しかありません。 

 

〇後輩の皆さんへ 

これから大学受験をする人に向けてアドバイスです。 

新高校３年生へ：もう受験に向けて勉強をした方がいいです。早ければ早いだけいい。 

新高校 2年生へ：授業中に寝ているのであれば、今すぐにやめましょう。行きたい大学があれば、

その大学についてしっかり調べよう。 

新高校 1年生へ：高校受験お疲れ様です。一年生のうちはとにかく楽しもう。でも授業だけは寝る

な。 

中学生へ：行けるのであればレベルの高い青高を目指そう。周りの生徒や先生のレベルがかなり高

いので自分もやる気が出るようになると思います。 

皆さんの第一志望を達成できるよう願っています。 


